

El Edén De Satanás No 170

Preguntas De Los Ministros Correspondiente Al Mes De Junio

2 de junio de 2024

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Amado Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, de estar aquí. Y, Señor, no sólo como una cuestión de fraseología que, Tú sabes, es un buen lugar para estar. Pero, Señor, como una persona mayor, estamos tan agradecidos de tener vida, Señor, y de poder hablarle a tu pueblo hoy. Las cosas que están dentro de nuestro corazón, y que está en nuestro corazón.

Y entonces, Señor, simplemente te pedimos que estés con nosotros y nos ayudes a entregar Tu mensaje. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden tomar sus asientos.

Ahora, por supuesto, no es mi mensaje, es Su mensaje. Pero tenemos Preguntas Y Respuestas esta mañana de los ministros, y vamos a ir directamente a ello.

Cita Para La Pregunta No. 1: ¿Cómo Yo Puedo Vencer? - 63-0825 1M *tarde o temprano tendríamos que despedirnos uno del otro. Pero eso no afectará el rapto. ¿Ven? ¡No!, ellos vienen primero.*

Ellos son privilegiados; los que se han ido. (Por lo tanto, el hermano Don es una persona privilegiada). **Ellos vienen primero.** *¿Ven?, nosotros quienes vivimos y permanecemos hasta la venida del Señor, no impediremos o seremos delanteros a aquellos que duermen”.*

“La trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo se levantarán primero”. *Entonces, cuando nuestros ojos contemplan a nuestros amados, entonces seremos cambiados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y juntamente con ellos seremos raptados.* Ahora, esta es una cita.

Ahora, de nuevo dice que tenemos la cita número dos de: **Yendo Más Allá Del Campamento - 64-0719 2E ...** *¡Oh, hermano! “Y la trompeta de Dios sonará; y los muertos en Cristo resucitarán primero”, aparecerán a muchos.* Y de repente, **sucede que uno se detiene y mira, y, vaya, allí está un hermano,**

y uno sabe que no tardará mucho. En unos cuantos minutos: **Seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos.** Y juntamente con ellos, desapareceremos de la tierra, seremos arrebatados para recibir al Señor en el aire”.

En las dos primeras citas, el profeta muestra que nuestro cambio se produce después de ver resucitar a los muertos.

Pero considere lo que dijo en la siguiente cita, donde muestra que vemos a los resucitados después de haber sido cambiados. Ahora, esta es una pregunta. Así que la cita es.

Preguntas y Respuestas - 64-0823 1M ... Y **entonces todos estaremos juntos.** *Y cuando ellos empiecen a reunirse, luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados.*

*Estos cuerpos mortales no verán la muerte, sino que de pronto, **será como un viento que pasará sobre nosotros y uno es cambiado**. Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven.*

*¿Qué es este cambio repentino? Y **después uno—uno viajará** como un pensamiento, y **entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados**.*

Pregunta No. 1: ¿Cómo se puede hacer que las 2 primeras citas se alineen con la tercera?

Porque parece, que se los ve después, y en las dos primeras citas, se los ve antes. En las dos primeras citas, dice sin duda, nos reunimos y vemos a nuestros seres queridos en medio nuestro.

Pero en la última, dice, después de que nos reunimos. Entonces, ¿cómo se sabe que se han reunido?

Luego nos dice cómo vendrá ese cambio. Él dice, y **entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados**. Así que verlos no es el catalizador del cambio, pero el cambio nos hace entender con quién están ya reunidos. Fíjense de nuevo, después de que nos reunimos, vean, él dice, en primer lugar, él dice, en el segundo...

Permítanme volver a la cita aquí. Y luego nos reuniremos todos. Así que piense en eso. ¿Cómo sabremos que nos reuniremos? ¿Cómo? ¿Cómo se sabe que se están reuniendo? Tal vez no los vea con sus ojos, pero seguramente sentirá su presencia, porque él dice, y entonces todos nos reuniremos, y cuando ellos comiencen a reunirse, entonces nosotros que estamos vivos y permanecemos, seremos cambiados. Así que no es el verlos lo que provoca nuestro cambio. Es el viento que se apodera de nosotros lo que trae nuestro cambio.

Respuesta A La Pregunta 1. A mí no me parece que esté diciendo otra cosa, todo depende de cómo se lea lo que dice aquí.

En las dos primeras citas, definitivamente dice que nos reunimos, y vemos a nuestros seres queridos en medio de nosotros, pero en la última también dice: "**después de que nos reunimos**". Entonces, ¿cómo se sabe que se han reunido? Porque es una declaración, después de **que nos reunimos**. ¿Cómo se va a saber eso?

Luego nos dice cómo vendrá ese cambio. Dice que entonces podrán ver a los **que ya están resucitados**.

Por lo tanto, verlos no es el catalizador del cambio, sino el cambio nos hace entender con quién están reunidos.

El Día De Las Madres 59-0510M 81 *Y mientras la Luz empieza a esparcirse: "Conoceremos como fuimos conocidos". (Así que la luz entonces, a medida que se extiende, ahora vamos a saber quién es), **Nosotros entenderemos, y—y recordaremos a nuestros conocidos y a los—los que han estado allí. Y—Y muchos, habrá muchos allí que ni siquiera pensábamos que estarían allí.** (Así que Ud. está buscando a Charlie. Ud. pudiere decir eso. No tienen que mirarlo para saber su presencia. Muy bien. ¿Cuántos años han vivido juntos? 53 años juntos. Ud. tiene que saber cuándo se está acostando con el hombre adecuado. En otras palabras, Ud. sabe, hay algo en la persona que la conoce, incluso sin verla.) **Porque, Uds. saben, es en ese tiempo, que yo creo que "el pan que hemos echado sobre las turbulentas aguas humanas, regresará a nosotros en aquel Día"**.*

Cuando veamos los efectos de nuestro testimonio, sobre personas que no entendimos la

acción de ellos hacia Él, probablemente van a estar allí. ¡Qué Día será ése! Entonces eso nos da esperanza.

Y luego, también, las semillas que nosotros sembramos, ni siquiera pensando lo que ellas harían, pero aquí están. Ellas produjeron frutos preciosos, y nosotros los veremos en aquel Día,

Entonces eso nos dice que el legalista que piensa que si Uds. no reciben el mensaje exactamente como ellos lo reciben, que Uds. están perdidos, él está diciendo, oye, va a haber gente, no entendimos nuestro testimonio sobre ellos. Bien.

Y de nuevo, del mismo sermón, **El Día De Las Madres 59-0510M 86** *Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos a ver alrededor, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. Todo está sólo reflejando el acercamiento de Jesús.*

“Y después de un rato”, como dice el canto, (escuchen la letra del cántico), “y yo veré a Jesús por fin”.

Recuerden, hay una cita donde el Hermano Branham dice, cuando nos reunimos, nos vemos unos a otros, y vemos que los que se han ido antes, y reconocemos a todos los que lo lograron. Él dijo, ahora, ¡qué gran regocijo, cuando vemos a Jesús! Él dice: Jesús no viene hasta que hayamos salido de nuestro sistema, todo el alboroto de la familia que se ha ido, y de los seres queridos.

Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos a ver alrededor, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. Todo está sólo reflejando el acercamiento de Jesús.

“Y después de un rato”, como dice el canto, “y yo veré a Jesús por fin”. El estará esperándome a mí, Jesús tan bondadoso y fiel, Sobre Su hermoso Trono, El me dará la bienvenida al Hogar Después de que este día termine.

“Y después de un rato”, como dice el canto, “y yo veré a Jesús por fin”. El estará esperándome a mí, Jesús tan bondadoso y fiel, Sobre Su hermoso Trono, El me dará la bienvenida al Hogar Después de que este día termine.

Entonces cuando lo veamos a Él, y no seremos como somos ahora. Nosotros—nosotros sabremos cómo amarlo más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque, seremos como El. Pues, El será más pariente nuestro de lo que es ahora. En otras palabras, Ud. lo llama Hermano, ¿verdad? Pero Uds. lo verán como Hermano. Lo reconocerán más como un pariente de nosotros de lo que es ahora.

Lo entenderemos a El mejor. Porque, estamos tan lejos, en los cuerpos mortales; entonces tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo adorarlo.

Y cuando veamos lo que la Presencia de Su Ser nos ha hecho, (cambiarnos para que vean, presencia del cuerpo, luego cambiar, ¿verdad?) nos cambió; volvió joven lo viejo, enderezó todo lo deformado. ¡Oh! Entonces entenderemos porqué Su poder nos sanó.

Así que no es algún día que la resurrección suceda y miren a su alrededor y vean a toda esta gente. Luego reciban el cambio. No, reciben el cambio y los ven. Muy bien. Ahora, pueden estar conscientes de que están en una dimensión justo fuera de la cortina, por así decirlo, pero no los verán hasta que obtengan el cambio.

Las preguntas que han estado en nuestras mentes: "¿Cómo puede hacerlo Él? ¿Qué sería esto?" De alguna manera, misteriosamente, todas se desvanecerán. Los nudos que han estado atados en la parte de atrás de nuestras mentes: "¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser?"

De alguna u otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se desvanecerá en la gran corona de amor.

¿Sabén Uds. lo que va a pasar? Uds. saben que lo que va a desatar todo para Uds., es cuando Dios cumpla Su palabra. En otras palabras, cuando Dios manifieste Su palabra, Él la interpreta. Entonces se acabó la cuestión.

Entonces, como dije, el catalizador es no ver a los que han fallecido antes. De lo contrario, la primera mitad de la resurrección que fue presenciada por 500 personas en el libro de los Hechos habría obtenido su cambio al ver a los resucitados. Pero la Luz de Su Gloriosa presencia es el catalizador.

Recuerden, 500 testigos de la resurrección hace 2000 años, eso no los cambió. Entonces obtenemos nuestro cambio cuando Su viento viene sobre nosotros, Su presencia, entramos en Su presencia. Por ejemplo, yo conozco a varias personas que realmente estaban caminando hacia la presencia del Hermano Branham cuando el ángel del Señor estaba parado allí.

Y ellos dijeron que como a 8 pies del cuerpo del Hermano Branham estaba el ángel del Señor. Y de hecho se podía sentir esa presencia tan fuerte que la recuerdan hoy. Y eso fue hace 50 años. En realidad, es más que eso. Hace unos 60 años. De todas maneras, estamos buscando el cumplimiento de la palabra de Dios.

Escritura Para La Pregunta No. 2: En la serie ¿Quién Es Este Melquisedec? No.102, **Mateo 27:52** y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; **53** y saliendo de los sepulcros, después de **la resurrección** de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

Noten que Jesús clamó con una Voz Fuerte y los sepulcros se abrieron, y los santos que dormían se levantaron, pero fíjense que ellos no salieron como seres resucitados **hasta que Él salió**. Por lo tanto, el orden de la resurrección es algo muy importante. Ahora, él está citando un sermón que yo prediqué, ¿correcto?

Pregunta No 2: ¿Quiénes serán las primicias en el ministerio Omega, y cómo?

Respuesta A La Pregunta No. 2: Del sermón, no del libro, Él dijo: **Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512** "He aquí que viene con las nubes; ... Ahora, permítanme detenerme aquí sólo por un momento. "Nubes", no significa que Él viene en un enorme nubarrón. Y, mamá, que Dios la bendiga, ella está sentada aquí en alguna parte.

Cuando yo era muchachito, ella solía sentarse y decirme: "Algún día Dios va venir en unas nubes grandísimas que se van a levantar". Ahora bien, las "nubes" en las que Él viene. ¡Si tan sólo tuviéramos el tiempo para escudriñar todo esto, y así obtener el verdadero trasfondo de todo este asunto!

Ahora, la "nube" en la cual Él viene, no es una nube como un nubarrón.

[El hermano Brian señala la imagen de la nube] Eso no es una nube como un nubarrón. Eso fue a 30 millas de altura. No hay humedad para formar una nube de 30 millas de altura. No hay

oxígeno. No hay H2O ni oxígeno para formar esa nube. Sin embargo, los detractores mirarán otra nube que estaba a sólo 4 millas de altura, y dirán, oh, eso era un misil, así que la nube era un misil. Había dos nubes.

Siempre hay gemelos. Caín y Abel, Esaú y Jacob. Uds. saben, siempre hay gemelos, ¿correcto? Incluso Cristo, el árbol de la vida, y el diablo, el árbol del conocimiento, del bien y del mal, así que siempre hay gemelos, Jesús y Judas.

Todo lo demás, ¿correcto? Por eso dice:

Sino, es "una nube de gloria", en la cual Él viene. ¿Ven? ¿Ven? Ahora, cuando Jesús fue cubierto por Dios, en el Monte de la Transfiguración, "nubes lo cubrieron a Él y a Sus vestidos". ¿Ven?

Y cuando Elías, una nube descendió y se lo llevó. No una Columna de fuego, no... Quiero decir, no un nubarrón, sino "una nube de gloria". Su gran Presencia gloriosa recorrerá la tierra. "Él viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso!

"Nubes", habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por la tierra, y acontecerá la resurrección de los santos.

Ahora, cuando yo miré esa fotografía y un hermano de Oregon, el Hermano Bill Caldwell, había venido en 1967, yo creo que fue, cuando él vino al mensaje, y él vio la nube.

Así que él vino y habló con el doctor McDonald's, quien investigó todo el asunto. Y el doctor McDonald también dijo que hay dos nubes, en sus estudios.

Pero los detractores no quieren ver eso, porque son la otra cara de la receta gemela. Pero, de todos modos, así que fue y él obtuvo una copia original. Era un original. Entonces no era, como una impresión tras otra tras otra tras otra. Y todo se ha desvanecido.

Él había conseguido una impresión original, debería decir original. Y le puso una lupa. Simplemente se sentía guiado, y se podía ver alrededor de un millón o más caras en la nube. Ahora, él pasó a enviar eso enrollado, y lo puso en un pergamino y se lo envió al Hermano Vayle. Y el Hermano Vayle lo estaba mirando, y yo estaba sentado a la mesa y él dijo, mira. ¿Recuerdas que él tenía su vieja lupa allí?

Bueno, de todos modos, él lo estaba mirando, y dijo, mira, ¿ves algo? Le dije que sí, que veo muchas caras. Él dijo: Eso es exactamente.

Así que cuando **haya ola tras ola de Su Gloria vendrá a través de la tierra** Y él dice, es una nube de gloria. Y, por supuesto, había rostros en la gloria. De hecho, el Hermano Branham dijo: Hermano Hick, yo lo vi a Ud. allí.

Cuando ese bendito Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yaciendo allí, (Uds. saben cómo se seca un cadáver viejo) y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas así, y ellos son colocados aquí en un cementerio.

¡Una gran ola de ese mismo Espíritu, y un "fuuu", ola tras ola! Los postreros serán primeros, y los primeros postreros. ¿Cómo puede ser así? Ese es el orden de la resurrección.

Yo no conoceré a nadie en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de ésta generación. (Uds. tampoco) Y **cada generación saldrá triunfante, exactamente de la manera en que cayó.**

*"Los que fueron postreros, (Ese es el omega.) serán primeros". **Seguro, tiene que ser.** ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, a su pueblo; y así sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, ...*

Así que cada generación que bajó sube. Pero la última viene primero. Luego el padre, luego el abuelo, luego el bisabuelo, todo el camino de regreso al jardín.

y los santos levantándose de todas partes! ¿No será eso maravilloso? [La congregación dice: "Amén". -Ed.] Amén. Eso hace que los ancianos se sientan jóvenes otra vez. Sí.

Ahora noten atentamente. Muy bien. ...viene en las nubes, y todo ojo le verá, (no importa cuánto hace que hayan muerto; ellos le verán),

Ahora, a partir de citas sobre cómo puede Ud. no importa cuánto tiempo atrás ellos hayan muerto, ¿cómo Uds. pueden verlos? ¿Ahora? Sólo piensen en eso, porque el hermano leyó un par de citas donde el Hermano Branham dijo, veremos al hermano fulano tal y tal y a la hermana fulana tal y tal. ¿Cómo Uds. los van a ver? ¿Cómo Uds. van a verlos estas personas que han muerto en la tumba? Porque es otra dimensión. Aquí estamos hablando de una cosa dimensional.

Cita Para La Pregunta No. 3: Preguntas y Respuestas 54-0103E 143-191 *Lo que Ud. es...Quédese con esto en su mente. Ya voy a terminar. Pero lo que Ud. es aquí es una señal de lo que Ud. es en alguna otra parte.*

Uds. Cristianos, siempre quisieron andar en perfección. Hay perfección, pero esta perfección no es de esta vida.

Pregunta No 3: A) Qué quiso decir con **que hay perfección, pero esta perfección no es de esta vida**, cuando está escrito en **Mateo 5:48** *Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto.*

Bien, podríamos seguir con cientos de escrituras. Uds. saben, no es del que corre o del que quiere, sino de Dios que muestra misericordia. ¿Correcto? Y no es nada que hayamos hecho, es lo que Él ha hecho por nosotros. Así que no podemos mirar esto. Sed, pues, perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto, como si fuera algo que se puede hacer, pero es algo que Él ha hecho.

Respuesta A La Pregunta 3A) No hay perfección en este lado de la resurrección mientras vivamos en el cuerpo de esta muerte. Pero la perfección es como Dios nos conocía en su mente antes de la fundación del mundo. Y eso solo podía llegar a través de un sacrificio perfecto de una vez por todas.

Por lo tanto, cuando Dios mira al cristiano que está vivo en Cristo, y ha muerto a sí mismo, y ha resucitado a la novedad de la Vida, Él mira a través de la sangre de Su hijo, y Él lo ve a usted tan perfecto como él vio a Su hijo. Si Ud. camina en la luz como Él está en la luz.

Ahora, la Columna de Fuego no es Dios. La Columna de Fuego es una vestimenta que Dios usó. Desciende vestido con un manto de luz. ¿Correcto? Y también dice que Su vestidura es una nube. Así que si Ud. camina en la luz como Él está en la luz, entonces la sangre de Jesucristo lo limpia de todo pecado. Ese fue el mandamiento de Jesús.

Hebreos Capítulos 5 y 6 57-0908M P:37 *Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en el cielo es perfecto. Ése fue el mandamiento de Jesús. "Sedlo vosotros".*

Ellos dicen: "Nadie puede ser perfecto; la Biblia dice: 'No hay nadie perfecto'. Allí tiene Ud. la contradicción". ¿Lo es?

Muy bien. Uds. no pueden ser perfectos por su cuenta. Si Uds. están confiando en lo que han hecho, están perdidos. Así que, "Sed vosotros perfectos, así como Dios es perfecto". Ahora: Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre...en el cielo es perfecto.

"Por tanto, ..." Ahora, el capítulo 5, capítulo 6 de **Hebreos... Por tanto, dejando ya los rudimentos de la doctrina de Cristo, vamos adelante a la perfección; ...**

Bien, sabemos que adoramos a un Dios Padre que es perfecto, y nosotros debemos ser perfectos como Él es perfecto, y la única manera es a través de una Palabra perfecta. Cuando Dios ve el cuerpo de Cristo, le ve a Ud. tan perfecto como la Cabeza del cuerpo que es Cristo. Él lo ve a Ud. tan perfecto como Él vio la cabeza de ese cuerpo, el cual es Cristo, porque somos parte del mismo cuerpo.

El Agua De Separación 55-0121 P:14 Dios mirando a través de la Sangre, El ya no lo mira a Ud. como un pecador, ¡Aleluya! Él lo mira redimido. ¡Amén! Ud. está redimido porque Él siempre lo ve a Ud. a través de Cristo. Yo solo desearía que pudiéramos mirarnos los unos a los otros como Dios nos mira y verlos tan perfectos como Dios los ve.

Ahora, *Esa es la razón que podemos ser perfectos. No perfectos en el sentido de estar sin pecado, sino que somos perfectos ante los ojos de Dios cuando estamos en Cristo.*

Esa es la razón que Él dijo: "Sed pues vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los Cielos es perfecto".

Entonces cuando Uds. miran a una persona y dicen: Sé que esa persona es cristiana. Vive su vida para Cristo. Ellos van por todo el mundo, hacen cosas para Cristo. ¿Correcto? Y luego dicen, bueno, pero no es una gran persona. No me gusta la persona. Bueno, ¿saben qué? Olvídelo. Eso no es lo que se salva. Es un alma que se salva. Muy bien.

Quiten los ojos de la carne. Pongan sus ojos en el Dios que nos creó, y nosotros estábamos en Él antes de la fundación del mundo. Piensen en esa persona como si estuviera en lo que era antes de la fundación del mundo, porque así es como va a ser. Bueno, esa es la razón por la que él dijo: Sed, pues, perfectos, así como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto.

Pablo en el capítulo 10 de Hebreos tratando de explicar la ley teniendo la sombra de los bienes venideros, no la imagen misma de las cosas, no podía hacer perfectos a los que se acercan, porque Dios estaba mirando a través de la sangre animal.

Pero ahora Él mira a través de la Sangre de Su Hijo. La perfección vino por Jesucristo. Ahora, yo no soy perfecto ante los ojos de Uds. Uds. pudieran no ser perfectos ante mis ojos. Pero, ¿qué ante los ojos de Dios? Ahí es donde está todo.

Y si Uds. nacen de nuevo en el Cuerpo de Cristo, entonces Dios los mira a Uds. tan perfectos como lo era Cristo. ¡Amén! Nada que Uds. puedan hacer; no es por ninguna obra que Uds. puedan hacer en lo absoluto.

Es por gracia que Dios les ha dado a Uds. está oferta; y si Uds. la han aceptado, ante los ojos de Dios Uds. son perfectos, redimidos, lavados en la Sangre del Cordero, sin falta, sin defecto, sin mancha. ¿No es eso maravilloso?

Testimonio Y La Vida Interior 50-0823 P:30 No que nosotros seamos buenos. Pero hermano, no hay ninguno bueno sino Dios. Pero Dios está en la gente, es lo que los hace buenos, marca al hombre perfecto. Es Dios en Uds. lo que lo hace perfecto.

¿Ven? “Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto”.
¿Ven? “Sed, pues, vosotros perfectos”. ¿Cómo pueden Uds. ser perfectos? No de Uds. mismos, pero en Él. Él es el Perfecto. Y si Ud. está en Él, Ud. es perfecto.

Dios no los ve a Uds. entonces; Él lo ve a Él.

Bueno, Uds. dicen: “Yo estoy en Él”. ¿Cómo entran en Él? Por un Espíritu, todos somos bautizados en un Cuerpo, y entonces Uds. están en Él, cuando son bautizados por el Espíritu Santo en el Cuerpo: **I Corintios 12**. ¿Es eso cierto? Luego en El...

La Ley Como Una Sombra 56-0621 P:27 Aquellos sacrificios que se ofrecían año tras año no hacían perfecto al que se allegaba. En el Evangelio según San Mateo, Jesús dijo: “Sed vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto”. ¿Cómo lo va Ud. a lograr? ¿Cómo podrá Ud. hacerlo?

¿Cómo podrá Ud. ser tan perfecto como Dios? Pero esa fue una comisión... o un mandamiento de Jesucristo, que seamos perfectos como Dios en el Cielo es perfecto. Entonces Ud. se preguntará: “¿Quién puede ser salvo?”.

Espere un momento. **Averigüemos cómo se logra esa perfección.** Ahora, Dios allá en principio, cuando Él vio anticipadamente lo que sería este lapso de tiempo, y Él supo que se necesitaría un remedio para salvar a los que desearan ser salvos...

Aquellos que tuvieron el hambre de estar allá en esa esfera, **Él tenía que abrir un camino para redimir a esa gente, otra vez de regreso.**

Ahora me siento guiado a detenerme y orar por la Hermana Diane. Ella va a la cirugía el martes, y el Espíritu Santo me está guiando a orar. Y vamos a orar para que cuando venga el médico, le pase lo mismo que le pasó a otra hermana. Y así, cuando el médico vaya a examinarla, no habrá nada allí.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, Señor, venimos como Tus hijos, esta iglesia está llena de Tus hijos, y tenemos creyentes que están conectados con nosotros en todo el mundo. Y entonces, Padre, sólo tomamos este tiempo y levantamos a nuestra Hermana Diane, y oramos, Señor, antes de que el doctor venga con su bisturí, que, Señor, ella esté completa, 100% sana.

Y te estamos pidiendo esto, y te estamos pidiendo que nos manifiestes Tu palabra. En el nombre de Jesús oramos.

Tal como lo hiciste con la hermana Meda. Nosotros te pedimos lo mismo. Y Tú no haces acepción de personas, un hombre que Tú puedas escoger a uno sobre el otro. Tú eres Dios, y Tú no eres un hombre para que Tú puedas mentir. Así que sabemos que Tú eres Dios, y Tu palabra es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. Y así que venimos con la misma petición que hizo el Hermano Branham. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Bien. Aleluya. Muy bien. Yo espero con ansias escuchar un testimonio maravilloso.

Apocalipsis Capítulo 4 Pt 3, El Trono De Misericordia 61-0108 P:69 Todos los caminos de Dios son perfectos. Por lo tanto, nosotros somos los imperfectos, pero Él dijo: “Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre en el Cielo es perfecto”.

¿Cómo podemos serlo? **Por medio de la preciosa Sangre de Jesucristo**, para olvidarnos de nosotros mismos y solo vivir en Él. Allí lo tienen. ¡Cuán precioso es!

El Agua De Separación 55-0121 P:14 Dios mirando a través de la Sangre, El ya no lo mira a Ud. como un pecador, Él lo mira redimido. ¡Amén! Ud. está redimido porque Él siempre lo ve a Ud. a través de Cristo.

Ahora, siempre, siempre, siempre. Simplemente fuimos a Dios en oración, y Dios nos ve como vio a Su Hijo Jesús. Y Dios no nos negaría nada bueno. Así que tengamos eso en cuenta.

Esa es la razón que podemos ser perfectos. No perfectos en el sentido de estar sin pecado, sino que somos perfectos ante los ojos de Dios cuando estamos en Cristo. Esa es la razón que El dijo: *“Sed pues vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los Cielos es perfecto”*.

Pablo en el capítulo 10 de **Hebreos** tratando de explicar la ley teniendo la sombra de los bienes venideros, no la imagen misma de las cosas, **no podía hacer perfectos a los que se acercan**, porque Dios estaba mirando a través de la sangre animal. **Pero ahora Él mira a través de la Sangre de Su Hijo.**

La perfección vino por Jesucristo. Ahora, yo no soy perfecto ante los ojos de Uds. Uds. pudieran no ser perfectos ante mis ojos. Pero, ¿qué ante los ojos de Dios? Ahí es donde está todo.

Y si Uds. nacen de nuevo en el Cuerpo de Cristo, entonces Dios los mira a Uds. tan perfectos como lo era Cristo. ¡Amén! Nada que Uds. puedan hacer; no es por ninguna obra que Uds. puedan hacer en lo absoluto.

Es por gracia que Dios les ha dado a Uds. está oferta; y si Uds. la han aceptado, ante los ojos de Dios Uds. son perfectos, redimidos, lavados en la Sangre del Cordero, sin falta, sin defecto, sin mancha. ¿No es eso maravilloso?

Pregunta No 3B) Hebreos 11:40 *proveyendo Dios alguna cosa mejor para nosotros, para que no fuesen ellos perfeccionados aparte de nosotros.*

¿Qué quiso él con **alguna cosa mejor para nosotros**?

Aparte de nosotros, ¿cuál es el vínculo entre nosotros y ellos?

Respuesta A Las Preguntas 3C Y 3D: Pablo está hablando de los santos del Antiguo Testamento que no podían ser perfeccionados a través de la sangre de toros y machos cabríos, sino que, por un sacrificio perfecto de una vez por todas, Dios nos perfeccionó para siempre a través de Jesucristo.

Lo mejor es el sacrificio de una vez por todas en lugar de una ofrenda anual de toros y machos cabríos. El vínculo entre nosotros y ellos es la resurrección en Cristo. Ellos tienen que tener este Mensaje para venir a la presencia de Cristo.

Cita Para El No. 4: ¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E P:47 Segunda de Tesalonicenses nos dice así. *“Porque nosotros que vivimos, que habremos quedado, no precederemos o impediremos a aquellos que durmieron; porque se tocará la trompeta de Dios; los muertos en Cristo resucitarán primero; nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos, para recibir al Señor en el aire”*.

Perfecto, todos estos tipos. Por tanto, la teofanía, si Uds. han muerto y entrado en esa teofanía, (¿qué sucede?) **la teofanía viene a la tierra a recoger el cuerpo redimido. Y si Uds. están aquí en el aire, Uds. toman el cuerpo para recibir la teofanía,** ahí lo tienen, *“y arrebatados, y vamos a recibir al Señor en el aire”*. ¡Quién es este Melquisedec sino Dios!

Pregunta No 4A: *La teofanía viene a la tierra para recoger el cuerpo redimido*, ¿se refiere esto a la resurrección y a la carpa?

Respuesta A La Pregunta 4A: Sí, habrá un cambio del cuerpo en ese pequeño cuarto de la carpa durante el tiempo de la resurrección.

Pregunta Para 4B: *Si Uds. están aquí en el aire, Uds. toman el cuerpo para recibir la teofanía*, ¿se trata de los vivos?, si es así, ¿está ocurriendo esto después de que ya han sido cambiados, porque dice que si Uds. están aquí en el aire?

Respuesta A La Pregunta 4B: Por supuesto, obtenemos nuestro cambio y nuestra teofanía, que es el cuerpo de Dios que pasamos por alto para venir aquí y ser probados y aprobados, nosotros tenemos que tener el cambio del cuerpo para recibirlo.

Pablo lo llamó un cuerpo celestial. Pero él dijo que nuestro cuerpo terrenal se vestirá de celestial en la resurrección. Entonces, pasamos de uno a otro, y el cuerpo terrenal recibe su cambio.

Pregunta Para 4C: ¿Existe algún vínculo entre estos eventos de dos lados con la carpa?

Respuesta Para 4C: No lo sé, yo esperaré hasta que Dios lo haga, de esa manera Él nos ha confirmado Su Palabra. Esperaremos y veremos. Sabemos que hay tres eventos. La Biblia lo dice y William Branham, profeta de Dios, nos lo dijo.

La Aclamación que es el Mensaje. La Voz que es la Resurrección y el cambio del cuerpo. Parecen dos eventos, pero en realidad son parte de la resurrección.

Así que eso parece ser un evento. Y la trompeta de Dios, que es nuestro llamado a la cena de bodas. Así que no me pidan que defina un solo evento. Y sabemos que están sucediendo dos cosas, pero no me pidan que les diga el momento de esos, simplemente no lo sé. Lo estoy esperando, y por supuesto, la Trompeta es la cena de bodas.

Pregunta Número 5: Según algunos informes, la Cámara de Representantes de los Estados Unidos aprobó un proyecto de ley para adoptar una definición de antisemitismo que incluye la afirmación de que los judíos estuvieron involucrados en la ejecución de Jesucristo. Por lo tanto, el Nuevo Testamento se convertiría legalmente en un texto antisemita. ¿Esta noticia está relacionada con lo que el profeta dijo en el mensaje: La Visión de Patmos? Bueno, leamos la visión de Patmos.

60-1204E La Visión De Patmos 46 *La que sigue, me gustaría tomar un poco de tiempo en contestarla, voy a leer el encabezado: TRES RELIGIONES COMIENZAN LA TRADUCCION DE UNA BIBLIA. Washington, 15 de octubre.*

Un equipo de eruditos católicos, protestantes y judíos, han comenzado a trabajar en una nueva traducción conjunta de las Escrituras que pudiera ser el tan esperado canon de la Biblia.

47 Hay otras cosas aquí que me gustaría estudiar un poco antes de hacer el anuncio. En otras palabras, yo realmente no lo sé. Y no voy a decir nada hasta que realmente sepa que eso es lo que está diciendo allí. *Me gustaría estudiar un poco antes de hacer el anuncio.*

En otras palabras, Uds. ven exactamente de lo que estamos hablando, que es exactamente lo que la Escritura dice que sucederá en estos días, que estas cosas se unirán y formarán una imagen a la bestia. Exactamente.

Ellos han hecho el intento y están trabajando en eso, (¿En qué año fue esto? Fue el año 1960. Bien. Y él dice: y ahora tienen la mejor oportunidad que hayan tenido de presentarlo, porque

está justamente allí en sus manos. Y por esa misma razón es que yo estoy trayendo estos mensajes proféticos, porque yo creo que son oportunos.

Así que mi **Respuesta No. 5 Es:** Ha habido una gran cantidad de traducciones de la Biblia desde 1960. La que comparten los católicos y los protestantes es la Biblia de Jerusalén y la Biblia de la Nueva Jerusalén, ya que también se usa la palabra Yahweh en lugar de la palabra Señor, que la versión Reina Valera usa, yo creo que 6800 veces. Creo que tuvieron ayuda con los eruditos judíos en la escritura y también porque han cambiado las palabras. Y habla de la... Ni siquiera puedo pronunciar la palabra judía, pero es Tetragrámaton o algo así. De todos modos, ellos tuvieron ayuda con el hebreo. Bien, yo creo que esto es de lo que está hablando. Pero, ¿saben qué? Yo no estaba allí. No sé. Y no me puse en contacto con la persona que escribió el artículo. Así que no tengo ni idea. Pero en 1985, la versión católica en inglés de la traducción de la Biblia, es la Biblia de la Nueva Jerusalén.

La NJB es una traducción al inglés de la Biblia publicada en 1985 por Darton, Longman y Todd y Les Editions du Cerf, sea lo que sea que eso signifique. Editado por eruditos bíblicos benedictinos, como eruditos católicos, eruditos bíblicos, Henry Wansbrough, y aprobado para su uso en el estudio y la devoción personal por miembros de la Iglesia Católica, pero también es utilizado por la Iglesia de Inglaterra.

Entonces Uds. ven, ellos hicieron una traducción juntos. Ahora, estas otras traducciones desde 1965.

Entre ellos se encuentran los siguientes:

- **La Nueva Biblia Estándar Americana (NASB, por sus siglas en inglés) se publicó en 1971, con revisiones posteriores en 1995 y 2020.**
- La Nueva Versión Internacional (NVI) se publicó por primera vez en 1978, con revisiones posteriores en 1984, 2011 y 2018.
- La Versión Estándar en Inglés (ESV) fue publicada en 2001.
- La Biblia Estándar Cristiana Holman (HCSB, por sus siglas en inglés) fue publicada en 1999.
- The New English Translation (NET) se publicó en 2005.
- La Biblia Común en Inglés (CEB, por sus siglas en inglés) se publicó en 2011.
- La Biblia Estándar Cristiana (CSB, por sus siglas en inglés) se publicó en 2017.

Bueno, también estaba, Jimmy Swaggart, él tenía su propia Biblia. Una Biblia de estudio la llamó, la Biblia Expositiva. Y también hay otra Biblia expositiva que fue escrita por Nelson.

Pero en Jimmy Swaggers, en lugar de poner sus notas al pie de página a un lado, en realidad las incorpora a las Escrituras. Y luego pone sus palabras en rojo y todo lo demás en la Biblia en negro.

Así que, Uds. saben, por lo menos pusimos toda la Palabra de Dios en rojo, la del Hermano Branham en azul, y luego la nuestra en negro. Pero él sentía que podía usurpar a Dios, yo pienso. Porque él realmente declaró, yo vi este sermón, él dijo que la predestinación es una mentira de los abismos del infierno. Bueno, Uds. conocen al hombre entonces, él sabe que él está predestinado al otro lado, para decir algo así. Bueno, y no debería hablar de esa manera, pero, seamos sinceros, a él se vio envuelto en muchas cosas sucias.

Estos son solo algunos ejemplos de ellos. Sin embargo, ninguna Biblia toma en consideración a los tres grupos religiosos, la Biblia católica todavía tiene 46 libros con 7 libros adicionales que los protestantes no usan. Tobías, Judit, 1 Macabeos, 2 Macabeos, Wisdom de Salomón, Eclesiástico y Baruc. La Biblia protestante tiene 39 libros. El Antiguo Testamento es lo mismo que la Biblia judía.

Pero este nuevo proyecto de ley se llama IHRA, y fue creado para sofocar a los manifestantes antiisraelíes en los campus. Desafortunadamente, como todas las demás obras del hombre, lo más probable es que el diablo las use para crear un revuelo contra los predicadores cristianos que culpan a los judíos por el asesinato de Cristo.

En Canadá, ya tienen una prohibición de **Romanos 1:24-32** y si lo predicán pueden ir a la cárcel por discurso de odio.

Uds. saben, habla de que queman la carne. Sí, pueden ir a la cárcel por eso en Canadá. Es por eso que aun el Hermano Vayle, el hombre que hizo algunas cosas para el Hermano Vayle, él no podía escribir todo lo que el Hermano Vayle dijo, porque él es de Canadá.

Romanos 1:24-32. *24 Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos,*

25 ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

Si alguna vez Uds. leen la Biblia, pueden ir a la cárcel. Así de enfermo se ha vuelto este mundo.

26 Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza,

27 y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío.

28 Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen;

29 estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, contiendas, engaños y malignidades;

30 murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres,

31 necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia;

32 quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, (van a ser apedreados, como hicieron en el Antiguo Testamento, sólo que esta vez serán piedras de 100 libras), no solo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican.

Por lo tanto, yo no sé si alguna de estas versiones fue publicada por un consenso grupal de católicos, protestantes y judíos. pero parece que la Biblia judía fue la más cercana a eso, porque incluso cambiaron muchas cosas en el Antiguo Testamento que habrían estado en el Antiguo Testamento judío. Pero el Hermano Branham nos enseñó que una palabra equivocada es el reino de Satanás.

Y cada denominación, sobre la base de ser una denominación, ya lo ha hecho. Y el Hermano Branham nos enseñó que la Marca de la Bestia es denominacionalismo.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-1127B P:35 *Ahora, y cuando hablo de las denominaciones, no estoy diciendo que Uds. sean tan crueles y... No, no quiero decir que Uds. no vayan a su iglesia.*

*Vayan a su iglesia, es lo que deben hacer. Pero **simplemente no se unan a esas organizaciones, porque un día les estaré diciendo y lo probaré por la Escritura: eso es la marca de la bestia.** Y recuérdenselo Uds., es la marca.*

Ahora, hay ministros que yo conozco, justo en este mensaje que han tomado esa marca. Uds. dicen, oh, eso es algo terrible de decir.

Yo fui a una convención hace años en la Ciudad de Panamá, en el país de Panamá, y hablé en una convención de ministros, y había un ministro allí cuya esposa tenía muchas operaciones y cosas así, y él se jactaba de cómo tenía cierta iniciativa de salud a la que él se inscribió. Así que él dijo, oh, es muy, muy bueno. No cuesta mucho, pero, Ud. sabe, es para los ministros. Muy bien, bueno, yo pensé, está bien, lo comprobaré.

Así que lo revisé, y me dijeron, bueno, tiene que llenar y firmar esta solicitud. Y leí la solicitud, decía, y creemos en la Santísima Trinidad, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.

Yo no lo firmaría. Simplemente lo rompí la cosa. Pero estas personas lo firmaron. Yo recuerdo cuando el Hermano Billy del Congo quiso venir aquí, y el gobierno dijo, bueno, Ud. no es denominación, así que él no puede venir.

Así que Billy dijo, bueno, sólo dígame que somos denominación. Yo dije, ¿cómo puedo hacer eso? Bueno, lo están haciendo en Lima. Yo dije, entonces Lima va a ser responsable, porque en el Trono Blanco, van a tener que dar cuenta, ¿por qué dijiste que eras denominacional?

¿Por qué firmaron esta solicitud de atención médica que dice: creemos en el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo? Ni siquiera yo haría eso en la educación en el hogar.

Cuando educamos a nuestros hijos en casa, dicen, oh, es solo un pedazo de papel. No es solo un pedazo de papel. Es su firma escrita la que va a ser presentada en el Trono Blanco.

*Pero **simplemente no se unan a esas organizaciones, (¿Cómo se hace eso?, firmando), porque un día les estaré diciendo y lo probaré por la Escritura: eso es la marca de la bestia.***

Uds. saben, pueden traer un documento que asignaron a un tribunal de justicia y decir, bueno, esto es evidencia de que están mintiendo en este momento, porque están diciendo que nunca se ha unido, pero esto dice que lo hizo. No creen Uds. que el Trono Blanco vaya a ser así. Entonces si alguna vez se han unido a algo, tienen que renunciar a ello. Quiten mi nombre de ese libro.

Poder De Transformación 65-1031M P:58 *Siempre hay gemelos. Y por eso es... No olviden esto, pequeño rebaño: la iglesia en los postreros días será gemela; “Tan parecidas que engañarían a los escogidos...”*

Mateo 24:24, *¿ven? La iglesia va a... es un movimiento Pentecostal.* Todas las iglesias en el mensaje que corren alrededor de la iglesia, son pentecostales, es un movimiento pentecostal. Muy bien. El Hermano Branham dijo: Este mensaje está a un millón de millas más allá de Pentecostés.

Es tan parecida a lo verdadero, que “engañaría, si fuere posible, a los propios escogidos”. Y un poco más adelante, si tengo la oportunidad, quiero explicar lo que, cómo es que viene esa elección.

¿Ven? Eso los va a engañar porque es casi la misma cosa. ¿Ven? Sólo que es de dos padres, así de sencillo; la misma madre, la misma iglesia, el mismo movimiento, lo mismo. Así que puede estar justo en este Mensaje. El mismo movimiento, lo mismo, él dijo.

El terreno fértil es el mismo, donde cae la Palabra; pero una de ellas, igual que acá, está pervertida. ¿Lo entienden? Digan “amén” si entienden. [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] ¿Ven? Una de ellas es una perversión, porque no es del padre verdadero;

lo cual **les voy a probar un día (si Dios me lo permite), que la denominación es la marca de la bestia.** ¿Ven? Ése no es el verdadero padre, está moviendo la gente a una organización en lugar de a la Palabra. ¿Ven? Ése no es el verdadero padre; es un movimiento de Caín.

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P:78 ¿Ven ahora quién es el líder de esta moderna y religiosa edad perversa? Es el diablo, tomando ese árbol del bien y del mal, y colocándolo allí afuera, fíjense, trayendo a su bella novia iglesia al concilio ecuménico para una boda. Esa es una buena. Su bella iglesia científica, con todos los—los—los títulos que pueden ser obtenidos; los Ph.D. de la iglesia de Cristo, los Ph.D.

de la Bautista, Presbiteriana, Pentecostales, y todas. Trayéndolas a todas, con sus galas decoradas y grandes iglesias, a todas al concilio ecuménico: “Somos uno”. Nunca les será perdonado a ellos. Una denominación,

el usar la marca de una denominación, es la marca de la bestia. Nosotros ya hemos pasado por ello aquí; el hacerlo. ¡Huyan de ella, hijos, huyan de ella! ¿Ven? ¡Una gran y bella iglesia a la boda ecuménica, usando su marca! Pantalones cortos, seguro, vestida mundanamente, provocativa, pintura, verdaderamente buenas discípulas del diablo, para atrapar a los hijos de Dios; casan a un buen muchacho completamente nacido con alguna réproba como ésa. Eso es correcto. ¡Qué...!

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P:66 Fíjense en sus planes para edificar una iglesia súper denominacional, el Concilio Mundial de Iglesias, ¿ven?, un súper denominado, **para que todo el mundo lo adore a él, la bestia, bajo el nombre de Cristianismo unido.**

¿Les gustaría leer eso en la Biblia? **Apocalipsis 13:6 y 8.** Es una moderna torre de Babel. ¿No se acuerdan cómo Nimrod, ese hipócrita, construyó esta gran torre e hizo a todas las otras pequeñas ciudades pagar tributo a ella?

Farfullar y Babel es la misma cosa [En inglés ambas se escriben casi igual.—Traductor]. Sólo cambia sus nombres, y, a medida viene hacia acá. Es, Roma ahora es Babilonia. Y el mundo entero es traído a Babilonia, y **es traído por el Concilio Mundial de Iglesias el cual hará que cada uno de ellos se incline a ella.**

Y Uds. han tomado la marca de la bestia, no sabiendo lo que estaban haciendo. Porque... Pero aquellos que son elegidos escucharán la Palabra y saldrán de ella.

Así que inclinemos nuestras cabezas en oración en este momento.

Padre, estamos tan agradecidos, Señor, por esta palabra. Acabas de mantenernos limpios. Nos mantuviste al margen de las cosas. Y entonces, Señor, sólo oramos para que te demos todo. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido por:
Hno. Mario Nina
Junio 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia